



Pièces	3 Pièces
Superficie	83 m²
Référence	84315549 VA B
Prix	369 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Bel appartement situé au deuxième étage d'une résidence de standing, sécurisée, édifée en 2003 - très bien entretenue. Cet appartement de 3 pièces traversant - en très bon état - est composé :- d'une entrée, cuisine indépendante, beau séjour avec climatisation réversible - le tout ouvrant sur une terrasse de 12.50m². - dégagement donnant sur un water closet séparé, salle de bains, et deux belles chambres dont une équipée de rangements, qui donnent sur des espaces verts à l'arrière, au calme. Un garage fermé situé au sous sol de l'immeuble complète ce bien. Idéalement situé, à quelques pas de la ...

Attractive flat on the second floor of a luxury, secure residence, residence built in 2003 - very well maintained. This 3-room through-apartment - in very good condition - comprises :- entrance hall, separate kitchen, attractive living room with reversible air conditioning - all opening onto a 12.50 m² terrace. - There is a hallway leading to a separate water closet, a bathroom and two good-sized bedrooms, one of which is fitted with storage space and opens onto the green spaces to the rear, in a quiet location. A garage in the basement completes the property. Ideally located, just a short walk ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

